



N°18



BREVE 1 Journée nationale d'aide aux aidants

L'unité d'aide aux aidants du pôle a participé cette année à la journée nationale des aidants qui a eu lieu le 6 octobre dans les locaux de L'hôtel de la Métropole.

Cette journée a permis aux proches aidants et au grand public de découvrir les solutions de soutien et de répit qui existent sur le territoire grâce à de très nombreux stands associatifs, médico sociaux et sanitaires.

Des ateliers, une table ronde (intervention du Pr Franck et du Dr Rey) et une troupe théâtrale ont ponctué cette journée très riche en rencontres.

Ce fût l'occasion pour l'unité d'accueillir et d'informer une centaine de personnes sur la journée.



Mouvements au sein du pôle

Nous souhaitons la bienvenue sur le pôle à :

Claire DALLOZ, IDE HDJ
Noémie DELOMMOT, psychologue SUR CL3R
Ophélie HENOT, ASE SUR CL3R
Ophélie LAFONT, IDE HC1
Manon ROSET, ASE PEPS
Anaïs ROUMESTANT, IDE HC3
Myriam SANSONE, ASD HC2
Agnès SICRE, IDE EM Nord
Nathalie WEKSLER, IDE CMP

Nous souhaitons une bonne continuation à :

Séverine ARSAC, IDE PEPS AMBU
Emma BONNET, IDE HC1
Sarah JONES, pair-aidante HDJ
Isabelle MASSALSKI, secrétaire HC PEPs et unité CeDRE

BREVE 2 Premier n° de l'HDJournal

Coécrit par des usagers et soignants de l'hôpital de jour : double-cliquer [ici](#) pour télécharger le premier numéro !

Le prochain numéro sera consacrée au thème des relations.



BREVE 3 Moindre recours à l'isolement et à la contention

Comment promouvoir et assurer un moindre recours à la coercition en contexte psychiatrique ? Comment œuvrer pour transformer les pratiques de prise en soins lors d'une urgence psychiatrique ? Quelles bonnes pratiques et quelles limites ? Avec plus de 50 participants et un aperçu des résultats d'un travail de recherche ambitieux baptisé **Plaid Care**, cette nouvelle séquence du cycle de rencontres organisé par le CRR sur l'isolement en psychiatrie, qui s'est tenue le 06 octobre dans l'amphithéâtre à destination de tous les publics, n'a pas démenti l'attention portée à cette thématique et aux alternatives déjà en vigueur dans plusieurs établissements en France.

Après avoir pu envisager les facilitateurs au moindre recours à la coercition dans les unités de soin et le rôle de la recherche pour faire plaidoyer, c'est la **thématique des contraintes informelles en psychiatrie qui alimentera la prochaine séquence de ce cycle en mars 2024. Soyez nombreux.ses !**